浦安市立明海中学校

〒 279-0014 浦安市明海 5-5-1

Tel 047-382-1401

TOMORROW

♪涙の数だけ強くなれるよ、アスファルトに咲く花のように

明海中学校 学校だより 6月号 R4.5.31

『校長より』 一生懸命がもたらすもの

昨年度末の3月のことです。卒業式も近づいてきた ある日、当時2年生の、ある生徒に「あなたはどんな 3年生になりたい?どんな体育祭にしたい?」と聞いた ことがあります。生徒一人一人個性があるように、学年 にもカラーがあります。コロナ禍での影響を最も受けて、



集団での活動に制限のあった彼ら 2 年生は自分たちの殻を破れるのだろうか。明海中伝統の、生徒による運営、学年を超えて全校生徒で創り上げる応援ダンスができるのか。「一生懸命がかっこいい」3年生になりたいのか。また、彼らの特長を生かして、これまでとは異なる体育祭を築き上げるのか。不安はないのか。そして、何より、生徒自身はどう考えているのか・・気がかりとなっていた疑問をいくつか、投げかけてみました。その生徒は、「もちろん、最高の体育祭にします。今年の3年生に負けないくらい、熱い体育祭に、まかせてください」と答えてくれました。その瞬間、どのような状況下であっても、生徒たちは着実に成長している。先輩の姿をしっかりと受けとめていたのだ」と改めて感じた瞬間でした。

体育祭練習が始まり、校舎内のあちらこちらから、「オス!」という元気な声が飛び交い、応援団長の生徒に至っては、声も枯れるほどでした。大縄跳びの練習では、記録を更新しようと練習に熱が入るあまり、些細なことで、もめることもありました。時には先生や先輩の助けを借りながら、一つ一つを乗り越えて、その度に学級、学年、そして学校としての絆を深めていったのです。

体育祭直前の応援ダンスのお披露目会に、初めて明海南小学校の6年生も見学に来てくれました。小学生からのお礼の手紙には「みな、真剣で本気を出しているところや団結力がすごい。先生に何も言われなくても行動していたところや、仲間がけがをしていたら、サポートし助け合うなどの雰囲気があって、赤白青組はライバルなのに励ましあっていたところ等、中学生が目標となりました」等とあり、6年生の目には、中学生の姿が「憧れ」の対象として映ったようです。

体育祭は言うまでもなく、新3年生の見事なリーダーシップのもと、大成功をおさめました。 誰もが、輝き、主人公となった素晴らしい体育祭は、競技も応援ダンスも白組の優勝で幕を閉じました。栄冠を勝ち取り、涙した白組団長、彼こそが、2年生の時、私に「まかせてください」と言った生徒だったのです。赤組も青組も団長をはじめ応援団、実行委員など生徒の目には涙があふれていました。仲間を信じて限界に挑戦し、懸命に取り組んだ人にしか味わえない、美しい涙でした。さあ、次は修学旅行や合唱祭です。そして、日々の学習や部活動に、この日の感動を繋ぎ、明中を最高の学校にしていきましょう。期待しています。

校長 山本 典子

『6月の予定』 最終下校 17:30(部活動)

				\sim
	曜	日課	学校行事	下校時間
1	水	水1234	浦教研 3年:修学旅行1日目(北陸方面)	13:15
2	木	木123456	3年:修学旅行2日目(北陸方面) 1・2年:定期テスト I 範囲表配布	15:25
3	金	金12345	3年:修学旅行3日目(北陸方面)	14:45
6	月	月12避456	③:避難訓練 放課後:生徒総会リハーサル	15:45
7	火	火123456	1年:音楽鑑賞教室(PM 文化会館) 尿検査二次予備日	15:25
8	水	水12345		14:45
9	木	木123456	試験前諸活動停止期間 ⑤⑥:生徒総会	15:25
10	金	金12345	歯科検診(3年、2年 AB 組) 3年:進路保護者会(15:30)	14:45
13	月	月123456	1年:3D スコリオ検診	15:45
14	火	火123456	歯科検診(1年、2C、J組)	15:25
15	水	千葉県民の日		
16	木	国・理・英・音	定期テスト [1日目	13:20
17	金	社•数•体•学	定期テスト [2日目	13:25
20	月	月123456	定期テストⅠ救済日	15:45
21	火	火123456	定期テストⅠ返却開始	15:25
22	水	水12345		14:45
23	木	木123456	第2回全校集会	15:35
24	金	金12345	放課後:中央委員会	14:45
27	月	月123456		15:45
28	火	火123456	3年:到達度テスト 定期テスト I 個票配布 放課後:専門委員会	15:25
29	水	水12345		14:45
30	木	木123456		15:25

*日課が変更になった場合は、生徒へ連絡します。

*修学旅行の関係で、3年のみ定期テスト I の範囲表を事前に配布致しました。

『生徒指導担当より』 ——

○協力して清掃活動に取り組もう

5月23、25日に1年生が先輩の清掃から学ぶ「清掃見学ツアー」が行われました。 役割分担を確認し、効率よくきれいに清掃できるように協力して取り組みましょう。

〇衣替えに伴い、身だしなみをしっかりしよう

6月1日から夏服への衣替えとなります。汗をかいた後の替えのシャツやタオル等の 準備もお願いします。先月もお伝えしましたが、健康状態や雨、気温等により、寒いと 感じる場合は冬服で登校させてもかまいません。ご家庭で判断をお願いします。

『1年生』

1年生にとって体育祭が初めての行事でした。体育祭週間では、先輩たちの立派な姿に引っ張られ、自分たちも頑張ってついていこうと体育祭練習に一生懸命取り組みました。疲れが見える生徒もいましたが、実行委員・応援団を中心に充実感のある行事になったと思います。今年の体育祭は、1学年としての団結力も強まった1日でした。これからの学校生活に生かしてほしいと思います。

6月16日(木)・17日(金)は、中学生になって初めての定期テストが行われます。不安に思っている生徒も多くいると思います。生徒は、試験のマナーをしっかり守り、計画的に学習を行っています。今までの学習の成果を発揮してほしいと思います。

『2年生』-

中学生になり二回目の体育祭を終え、昨年の姿からより成長した姿が見られました。 特に後輩との合同長縄練習では、積極的に教えに行ったり跳び方・回し方の手本を見せ たりしていました。応援団や実行委員も先輩を超えようと頑張っていましたが、さらに その上をいく先輩を肌で感じ、もっと頑張ろうと意欲を持つ生徒もいたので、充実感を 味わえたのではないでしょうか。ぜひ、今後の生活にも生かしてほしいです。

さて、次の行事は林間学校です。実行委員長は2Aの坂田聡太朗くんに決まりました。 スローガンは「ひまわり」(「ひ」一人ひとりが「ま」周りを見て「わ」私たちで作る「り」 林間学校)です。体育祭からさらに成長できるように、日常の生活から意識して頑張っ ていきましょう。また、林間学校の事前学習では、SDGsの15「陸の豊かさも守ろう」 をテーマに行っています。小学生に向けての資料提供もあるので、先輩として学習の成 果をしっかり伝えられるような取り組みにしていきましょう。

『3年生』 —

雨のため一日順延となりましたが、体育祭が5月15日に無事開催されました。 各組全員一丸となって、中学校最後の体育祭に熱く燃え、この上なく真剣に取り組みま した。結果は、白組が総合優勝そして応援賞に輝きましたが、見ている方に差は、感じ られず、各色ギリギリの攻めぎあいの僅差で白組がつかみ取ったという印象しかなく、 ただただ、興奮して見ておりました。

最高学年のこの姿勢は、非常に素晴らしいもので、私たち3学年職員もご家族同様大変うれしくそして誇らしく思いました。

6月は、修学旅行から始まり、戻って直ぐに定期テスト2週間前になります。体育祭を通して、お互いに協力して身につけた行動力、計画力を日々の生活に是非生かして欲しいと思っています。

これから先は、進路に関わる活動が、本格的に始まります。今まで同様の御協力をどうぞお願い致します。

『し組』

母の日を前に、J組では「お母さんが喜ぶ物って何?」というテーマで、100円ショップへ買い物学習に行きました。1人3つずつ商品を選び、母の日にお母さんへ渡しましたが、誰かと同じ商品を買った人はいませんでした。そこで感じたのは、みんな同じテーマで活動したにもかかわらず、人によってこんなにも買う物が違う。つまり、「相手の気持ちを考えて行動した結果、こんなにも様々な行動が生まれる」ということでした。

体育祭ではJ組も頑張りました。でも、これだけ頑張ることができたのは、近くでダンスを丁寧に教えてくれた人、隊形移動の時に声を掛けてくれた人、本番でそっと背中に手を添えて一緒に走ってくれた人…。相手の気持ちを考え、様子を見て、しっかりとJ組の生徒たちも支えてくれた明中生がたくさんいたからです。心温まる体育祭をありがとうございました。

『担任より』 ——

5月はこのクラスで初めての行事、体育祭がありました!

"負けたけど楽しかった"そんな声がたくさん聞けてとても嬉しかったです。詳しくは「そらじろー通信」に載せてありますのでそちらをご参照ください。

さて、6月は定期テストがあります。子供たちとの毎日の日記で、「昨日はたくさん勉強した」「特にOOについて力を入れたい」などと書いている子も多く、日々頑張っているな~と感心すると同時に、私も負けずに頑張ろうと励まされています。

また、明海中学校で行われている活動「あいさつプロフェッショナル」で2年B組から見事に三名が選ばれました。今月はより一層、挨拶・返事に力を入れたいと思っています。気を抜かず、一緒に頑張っていきたいです。

2年日組担任 岩本空

『きらり☆明中生』(学校だより判)・・明海中学校 HP もご覧ください。(校長室より)

☆一生懸命がかっこいい明中生☆



応援団長たちの雄姿 赤組:森田君 白組:酒井君 青組:大賀君



体育祭練習時 下駄箱まわりの汚れに 気づき、自ら掃除しはじめ る明中生



仲間を信じて 自分を信じて 一生懸命になれる 明中生